
委員質問・意見等への回答

刈 羽 村

第 106 回定例会後（4 月 13 日）受付分

 刈羽村 に対する質問

この度１０５回の私の質問に対し、刈羽村から回答をいただきましたが、下記について再質問

いたします。

格納容器ベントとトップベントについて「・・・フィルタ設置は今後の課題と認識」「自然対

流・・・フィルタは装着できないと認識」との回答でしたが、私の質問は「その様な認識のとき、

すなわちフィルタ装着がつかない場合、住民を放射能から守るため自治体としてどのように対応

するのか。具体的に現在での見解を示していただきたい」です。

村の回答にあります「ベントに至らぬよう安全対策を施すことが必須の課題」は当然のことで

すが、過酷事故の可能性は否定できません。

「フィルタが装着できない」となった場合、村民（住民）の被曝をどのように防ぐのか見解を

お願いします。

回 答

避難


